4 Pieces
Réf. MZICC4681

1 j ) . |
0N . : y ft ' 3 650 000 €
' Cannes

b5 ) . COTETC |
- *_i]j{l'\ - It‘ 2 Appartement & vendre (06400)

NTERNATIONAL REALESTATE

'

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3195108.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3195108.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3195108.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3195108.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3195108.html

résidences
immobilier

Cet appartement situé dans le quartier prestigieux de la Californie, dans
un ancien palace bourgeois, offre un cadre de vie exceptionnel. Il est
situé dans une résidence fermée avec parc, tennis et gardien pour
assurer votre sécurité et votre confort.L'appartement lui-méme mesure
216 m2 . Le vaste séjour de 77 m2 offre une vue panoramique sur la
mer Méditerranée, les fles de Lérins et la cbdte. Vous pourrez ainsi
profiter d'une vue spectaculaire depuis chez vous. La hauteur sous
plafond impressionnante, la luminosité incroyable et le parquet en

chevrons lui conférent un cachet ...

This apartment located in the prestigious California district, in a former bourgeois
palace, offers an exceptional living environment. It is located in a gated residence
with park, tennis court and caretaker to ensure your safety and comfort.The
apartment itself measures 216 m2. The vast 77 m2 living room offers a panoramic
view of the Mediterranean Sea, the Lérins islands and the coast. You will be able to
enjoy a spectacular view from your home. The impressive ceiling height, incredible
brightness and herringbone parquet flooring give it an undeniable character.The
apartment includes an ...
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